



●平田オリザ氏による職員研修 2月6日

富士見市は県内の政令市を除く自治体の中で初めて文化芸術振興条例を制定しました。市職員として文化芸術施策の現状を学ぶため、富士見市文化芸術アドバイザーで劇作家・演出家の平田オリザ氏を招き、講義をしていただきました。



●苦手野菜克服メニューが給食に登場

2月6日から25日の間の5日間

みずほ台小学校の5年生が考えたメニューが給食に登場しました。メニューを提案するために野菜の作り方から学び、どのような工夫をしたらよいか考え、給食センターで決定したメニューを市内全小・中学校の児童・生徒の皆さんに食べてもらいました。(写真はごはんの上に乗せたピーマンとウインナーのカレー炒め)



●縄文の森コンサート 2月22日

水子貝塚資料館で行われたコンサートのようにです。1台のマリンバを2人で演奏するダイナミックな音色を楽しんでいました。



●桜のオーナー植樹祭 3月1日

市民オーナー制度による桜の植樹祭が行われました。今年度は第2運動公園南側道路沿いに10本の河津桜を植樹しました。



●人間東部地区駅伝競走大会 2月22日

20kmのコースを舞台に99チーム(一般の部68チーム、壮年(40歳以上)の部16チーム、女子の部15チーム)が参加し、開催されました。



●南畑お月見一座新作公演 2月14日

南畑お月見一座の第18作目となる「今日もさけ・さけ、明日も酒」の公演が南畑公民館で行われました。3つの落語を題材に、酒にまつわる人々を描いた創作劇を披露しました。



●避難場所誘導案内付電柱広告に関する協定調印式 3月5日

東電タウンプランニング株式会社、武蔵工業株式会社との協定を締結しました。この協定により災害時における避難所への迅速かつ円滑な誘導が期待できます。



●災害時における物資供給に関する協定調印式 2月23日

NPO法人コメリ災害対策センターとの協定を締結しました。この協定により災害時の物資の調達が迅速かつ円滑に実施され、被災時の市民生活の支援に役立つこととなります。